



JOURNÉE DOCTORALE FRANCO-AMÉRIQUE AUSTRALE

DEUXIÈME ÉDITION

(24 juin 2020 – Buenos Aires)

« L'Amérique Latine face aux défis environnementaux »

Afin de promouvoir et d'encourager les échanges académiques et scientifiques entre jeunes chercheurs de France et d'Amérique Latine, et dans le but de créer un espace de rencontres et de valorisation des travaux scientifiques de la jeune recherche américaniste, l'Institut Français en Argentine, le Centre Franco Argentin des Hautes-Études et le Pôle Cône Sud de l'Institut des Amériques s'associent pour organiser la première Journée Doctorale France-Amérique Australe. Ouvert aux chercheurs de toutes disciplines de niveau Master ou Doctorat cet événement se propose d'aborder pour sa première édition le thème de « *L'Environnement* ». Les propositions reçues peuvent concerner, en relation avec cette thématique, toutes les aires disciplinaires des sciences sociales aux sciences exactes.

ORGANISATION DE LA JOURNÉE

Matin : Discours inaugural
Premier et deuxième cycles de tables rondes

Après-Midi : Troisième cycle de tables rondes
Conférence de clôture

MODALITÉS DE PARTICIPATION

- Proposition de communication (250 mots)
- *Curriculum Vitae* du candidat ou de la candidate

Les candidatures devront être présentées en espagnol à travers le formulaire en ligne :
<https://framaforms.org/jornada-doctoral-franco-america-austral-1573234251>

DATES IMPORTANTES

20 décembre : clôture du délai de réception des candidatures
15 février : communication des candidatures retenues

INFORMATIONS UTILES

Possibilité de financement du transport/hébergement des intervenants des provinces argentines ou d'autres pays du Cône Sud.
Petit-déjeuner et déjeuner pris en charge par les organisateurs

Pour plus de renseignements, merci de prendre contact avec le comité d'organisation à l'adresse
pole.conesud@institutdesameriques.fr

